

Vortragsabend

Glauben – wie geht das?

Am 11. Oktober 2012 eröffnete Papst Benedikt feierlich das "Jahr des Glaubens". Professor Dr. Gerhard Lohfink möchte in seinem Vortrag zeigen, wie das eigentlich geht, wenn ein Kind, wenn ein Jugendlicher, wenn ein Erwachsener glaubt. Der Vortrag wird nicht theoretisieren, sondern ganz praktisch über den Glauben reden, sozusagen für den Hausgebrauch. Es geht um die Not, aber auch um die Freude des Glaubens.

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn
Dienstag, 12.3.2013 – 20.00 Uhr

Referent: Prof. Dr. Gerhard Lohfink

Gebühr: 5,-- Euro